



Taxistas neivanos se unirán al paro nacional programado por el gremio para el mes de febrero

Ene 7, 2023

Diario del Huila Inicio > Neiva > **Taxistas neivanos se unirán al paro nacional programado por el gremio para el mes de febrero**

Una crónica anunciada resultó siendo el paro que organizan el gremio de taxistas a nivel nacional. Luego de dar un plazo máximo de 30 días al gobierno nacional para que entregará soluciones tangibles frente el inconformismo existente entre el gremio amarillo y una reunión virtual que se desarrolló el pasado 5 de enero, taxistas de todo el país tomaron la decisión de organizar un paro indefinido a nivel nacional que se ejecutará el próximo 22 de febrero desde las 5:00 de la mañana.

DIARIO DEL HUILA, CIUDAD

Por: **Johan Eduardo Rojas López**

Fotografías: **Felipe Poloche**

En ediciones pasadas, líderes gremiales, no descartaron esta situación que inicialmente se tenía prevista para el 24 de enero, sin embargo, ahora de manera oficial decidieron postergar el paro para finiquitar detalles. En Neiva este paro no solamente es en contra del presidente Gustavo Petro, sino que, además, también en contra de la administración central.

Oscar Fernando Tapia, presidente de la Asociación de los Conductores Propietarios de Neiva, manifestó que, en efecto líderes de 32 ciudades participaron en la reunión virtual que se llevó a cabo el pasado 5 de enero, la cual contó con la presencia de todos los actores relacionados con el gremio y allí definieron la fecha tentativa del paro. Lo anterior, en razón a que la intencionalidad no ha sentado una posición contundente e incluso pareciera que "los quisieran acabar".



Autor: **Johan Rojas**



Buscar noticias

Búsqueda

Contenido relacionado

WEBMASTERDH |

7 ENE, 2023



Lo encontraron sin vida en un local del centro de Neiva

WEBMASTERDH |

6 ENE, 2023



¿Colectivos ya tienen las calcomanías con las tarifas de los pasajes actualizados?

WEBMASTERDH |

6 ENE, 2023



Agencia especial investigará a juez que dejó en libertad a jóvenes de la 'Primera Línea'

Suscripción Digital



Taxistas de todo el país tomaron la decisión de organizar un paro indefinido a nivel nacional que se ejecutará el próximo 22 de febrero desde las 5:00 de la mañana.

Igualmente, deciden realizar el paro para que escuchen sus inconformismos respecto a las implicaciones que han afrontado en el costo de la canasta de transporte que cada vez está más alta. “Vemos como todos los insumos para nosotros han subido el 50%, 60% y hasta 100%. Además, los papeles de los vehículos cada vez cuestan más porque sigue en un incremento desmesurado. Tampoco hemos reflejado el compromiso que se hizo a nivel nacional de controlar la ilegalidad”, señaló el líder gremial.

No aguantan más

La copa que rebosó el vaso definitivamente fue el incremento de los combustibles. Detalló que, el año pasado se había asegurado que se empezaría a realizar el incremento a partir de mitad de año y ese cambio repentino, repercutirá en el balance que el gremio podría tener a fin de año. Bajo esta lógica, no se han reflejado los esfuerzos que aparentemente realiza el Gobierno Nacional, al cual, los mismos taxistas le dieron en el IV Congreso de la Industria del Taxi un plazo de 30 días para que aportaran soluciones que, hasta el momento, prácticamente no se han tenido.

Lee también: [“Venimos a hacer inversión social en eso el Huila tiene una participación muy importante”](#)

Del dicho al hecho hay gran trecho

Tal como lo cita el refrán anterior, todo se ha quedado en los compromisos establecidos en las diversas reuniones porque hasta el momento no han visto que nada se convierta en realidad, más allá del descuento del 50% en el SOAT, no obstante, todo sigue desmejorando. Por todas estas razones, el gremio amarillo está en asambleas permanentes para en conjunto dar los diversos pasos que tiene contemplados.

Paro en contra del Gobierno Local

Aclaró igualmente, que tal como lo explicó durante el mes de noviembre del 2022, en la capital del Huila no solamente se realizará un paro en contra del Gobierno Nacional, sino que, también en contra del Gobierno

Reciba una selección de noticias

Diario del Huila con lo último en información

Correo electrónico

ENVIAR

DH ADS

DH Radio

Las noticias, los personajes y la opinión crítica de los hechos.

MANUELA LOBO

contra del Gobierno Nacional, sino que, también en contra del Gobierno Municipal por el mal estado de la malla vial e inseguridad.



El aumento en el precio de la gasolina es uno de los principales factores para realizar el paro.

“Eso sigue en pie porque no nos han dado ninguna solución a ninguno de los puntos, solamente, han sido reuniones, pero tampoco nada en concreto. Ahora tenemos entendido que nos van a obligar a pagar la seguridad social y nosotros vemos ese proceso muy bueno, tanto para los conductores como para los propietarios, pero lo que sucede es que estamos plagado de ilegalidad y no tenemos cómo pagar esa seguridad social que estaría por encima de 300 mil pesos mensuales”, afirmó el presidente de la Asociación de los Conductores Propietarios de Neiva

Por tanto, han decidido que hasta que no se cumplan los compromisos acordados, les den las herramientas que se requieren y combatan con fuerza la ilegalidad, ellos tampoco cumplirán con lo que posiblemente les pedirán durante esta vigencia. Es de aclarar que, esta idea surge desde el orden nacional, sin embargo, no pretenden ceder si no se ven acciones contundentes desde todas las dimensiones sociales.

¿Es posible detener el paro?

Según el líder gremial, lo mejor sería encontrar soluciones para no tener que realizar el paro que afectaría a los conductores, la ciudadanía y en general a todos los contextos sociales en donde se desarrollará el mismo. Por ahora, lo que está establecido es que habrá paro y en la capital huilense se adelantan socializaciones con todos los taxistas porque la idea es que el 100% del parque automotor, es decir, los 2.196 vehículos se unan.

Te puede interesar: [Comportamiento de la venta de vehículos durante el 2022](#)

“Esperamos el llamado de los gobiernos y sus voceros, vamos a ver qué pasa. Estamos a la expectativa porque como digo estamos en asamblea permanente y esperamos alguna solución porque en realidad, así como van nos lleva a un fracaso total. El gremio y toda la comunidad está asustado por todo lo que se nos viene, todos nos ha ido subiendo como si nos quisieran acabar”, concluyó.

La esperanza es que cumplan

Por su parte, Alirio Parra, vicepresidente de la Asociación de los Conductores Propietarios de Neiva, enfatizó que, con el paro esperan soluciones y no más promesas, para que los gobiernos tomen nota y tomen decisiones de raíz. Dijo además que, "Nosotros ya no podemos seguir en diálogos y mesas de concertación que no nos llevan a nada. Al gobierno nacional no podemos culparlo de toda la situación que está pasando porque es una deuda heredad, pero nosotros necesitamos que los compromisos de campañas se cumplan. No hemos visto acciones. Esperamos que atiendan nuestras peticiones y nos solucionen para evitarnos estar entrando a paros con constancia por promesas incumplidas".



No es la primera vez que en país se presentan este tipo de paros.

Panorama a nivel nacional

Los taxistas afirman que no hay manera de renovar la flota de vehículos de combustión fósil a tecnología limpia como, por ejemplo, vehículos eléctricos, que era uno de los compromisos que se tenían con el Gobierno de Gustavo Petro.

Respecto a la decisión del gremio de taxistas de adelantar el próximo 24 de febrero la protesta, el ministro de Transporte, Guillermo Francisco Reyes González comentó que, desde el Gobierno se respeta el derecho a la protesta y que los taxistas del país tienen los canales de diálogo abiertos para conversar con el Ejecutivo.

Para argumentar la necesidad de la protesta, Hugo Ospina aseguró que los conductores de taxi se están viendo afectados porque cerca del 35 % de la productividad se va a manos de **Ecopetrol** tras los altos costos de los combustibles en el país.

El incremento de la gasolina también afecta de manera directa al usuario, pues, el servicio de taxi ya registró un aumento de \$700 pesos en la tarifa para 2023.



Tal vez te gustaría leer esto



POLÍTICA

WEBMASTER | 16 AGO, 2021

Se acelera discusión del proyecto de Inversión Social

Tras un trabajo que ha adelantado durante más de dos semanas una subcomisión que fue designada a raíz de que...

[Leer más](#)



OPINIÓN

WEBMASTERDH | 28 DIC, 2022

Día de inocentes

Hoy celebramos el Día de los Santos Inocentes, que en Hispanoamérica se conmemora realizando bromas. En muchos países...

[Leer más](#)



INTERNACIONAL

WEBMASTER | 7 JUN, 2021

Castillo, de izquierda, virtual Presidente del Perú

El izquierdista Pedro Castillo, que hasta hace pocas horas ocupaba el segundo lugar en la elección presidencial del...

[Leer más](#)

Diario del Huila

Editora del Huila SA - Diario del Huila

Fundado el 8 de Agosto de 1966

Gerente General

Luisa María Duque Cerón

gerente@diariodelhuila.com

Calle 8 No. 8- D6 Neiva - Colombia

Teléfono: 8712468

Fundadores:

Max Duque Gómez - Max Duque Palma

Directora

María Pía Duque Rengifo

COPYRIGHT © DIARIO DEL HUILA

Prohibida su reproducción total o parcial,

así como su traducción a cualquier

idioma sin autorización escrita de su

titular. Todos los derechos reservados

